

01 国民健康保険・後期高齢者医療制度の保険税（料）の減免および窓口負担（一部負担金）の免除期間を延長しました

国民健康保険および後期高齢者医療制度の加入者で、令和2年7月豪雨の被災者(床上浸水以上)に対する保険税(料)の減免と窓口負担(一部負担金)の免除期間については、令和3年6月末までの予定でしたが、令和3年12月末まで再延長することになりました。すでに申請している人は、新たな申請手続きは不要です。詳しくは保険年金課へ。

■問合せ 保険年金課 国民健康保険担当(☎41-2606) 後期高齢者医療担当(☎41-2665)

新型コロナの影響に対する支援

01 介護保険料を減免します

新型コロナ感染症の影響により、令和3年度の収入が令和2年度の収入よりも著しく減少する見込みの第1号被保険者の介護保険料を減免します。詳しくは福祉課介護保険担当へ。

■問合せ 福祉課 介護保険担当(☎41-2683)

02 令和3年度国民健康保険税の減免申請を受け付けます（要予約または郵送）

要件や必要な書類等の詳細は、必ず市ホームページまたは電話で確認してください。

▶受付期間 8月2日(月)～令和4年3月31日(木)

▶対象世帯

①世帯主または世帯の主たる生計維持者の令和3年1月～12月の事業収入や給与収入等のいずれかが、前年(令和2年1月～12月)に比べて10分の3以上減少する見込みである世帯(※)

②新型コロナに感染したことにより、世帯主または世帯の主たる生計維持者が死亡、または重篤な傷病を負った世帯

▶必要なもの

対象世帯①…令和2年中および3年1月から申請日の前月分の収入を証明する書類(給与明細・帳簿等)

対象世帯②…医師の診断書等

▶申請方法 保険年金課で直接(前日までに要予約)または郵送

(※)減少する見込みの収入について、令和2年中の所得が0円またはマイナス所得の場合は減免対象となりません。

■予約・申請・問合せ 保険年金課 国民健康保険担当(☎41-2606)

03 『低所得の子育て世帯に対する子育て世帯生活支援特別給付金(ひとり親世帯以外分)』の申請を受け付けています

▶受付期間 令和4年2月28日(月)まで

▶対象世帯

平成15年4月2日以降に生まれた児童(令和4年2月28日までに生まれた新生児を含む)を養育している人で、令和3年度住民税(均等割)が非課税の人または令和3年1月1日以降の収入が新型コロナ感染症の影響を受けて急変し住民税非課税相当の収入となった人

▶申請方法

・市役所へ持参 ～ 8月および9月は、市役所1階に給付金受付会場を開設します(平日の午前8時45分～11時45分、午後1時～5時)

・郵送 ～ 大牟田市子ども家庭課(〒836-8666 住所不要)

※必要書類は、対象者の状況等により異なります。詳しくは、市ホームページまたは子ども家庭課へ。



市ホームページはこちら

■問合せ 厚生労働省コールセンター(☎0120-811-166) 子ども家庭課 子育て支援担当(☎41-2661)

ジョージアとアフガニスタンを応援しよう！

7月23日に開幕した東京2020オリンピック競技大会。本市はジョージアとアフガニスタンのホストタウンとなっています。新型コロナの影響で、交流事業などをほとんど行うことができませんでしたが、両国の活躍に期待しましょう！

ホストタウンとは、自治体とオリンピック・パラリンピックに参加する国・地域の選手などが、スポーツ、文化、経済などを通じて交流し、地域の活性化などに生かしていくものです。

● アフガニスタンの選手が本市で事前キャンプ



アフガニスタン陸上競技選手団4人は、7月6日に来牟。翌日から21日まで、御大典記念グラウンドにおいて事前キャンプを実施しました。新型コロナ感染拡大防止の

ため、選手はホテルと練習場との往復のみ、交流事業は中止など制約が多い中、練習を見学に訪れた皆さんは、手を振り、拍手で選手を応援し、選手も笑顔で応えました。



御大典記念グラウンドで練習に打ち込む両選手
「施設・設備の提供に感謝します」… シャー・マハムウド選手
「国の誇りをかけて挑戦します」… キミア選手

● シャー・マハムウド・ノルザイ選手 (左)

出場種目：陸上競技男子 100m・200m

● キミア・コスフィ選手 (右)

出場種目：陸上競技女子 100m・200m

● ジョージアは複数メダル獲得も期待

ジョージアは、世界大会で数多くのメダルを獲得している柔道の強豪国であり、今大会もメダル獲得が期待されています。新型コロナの関係で、予定されていた本市での事前キャンプは実現しませんが、今後もオンラインを活用した交流や同国のホストタウンである石川県志賀町や徳島県と連携した交流を行います。



● 中村哲さんとのご縁から

本市はアフガニスタンで長年人道支援を行ってきた中村哲さんのご縁で、今年1月にアフガニスタンのホストタウンに登録されました。

7月8日には駐日アフガニスタン大使が本市を訪れ、選手を激励しました。関市長にも会われ、今後お互い友好関係を深めていくことを確認しました。



「中村哲さんのゆかりのまちに来ることができ、感激です」と話すアブダリ駐日大使

ジョージア

ホストタウンに関する情報を発信中 /

アフガニスタン



Twitter



Facebook

SNSで最新情報を発信しているので、チェックしてみてくださいね



Twitter



Facebook